市民オンブズマンわかやま

発行日 2017年3月6日 発行責任者 畑中 正好 連絡先 和歌山市十二番丁 1 0 番地 和歌山合同法律事務所内 TEL 073-433-2241 FAX 073-433-2767 http://www.naxnet.or.jp/~wa_obz/ E \times-J\nu wa_obz@naxnet.or.jp

活動

費のこと)の情報

ず、

政活費

(政

公開される資料をラン

て公表するこ

「和歌山大会」準備

とが決まり ク付けし

ました。

ラ

ンク付けする資料は、

会計帳簿、

政活費の公開度ランク公表へ

書の いま することが予定され 点とかです。 点数化してランク付け す。 ネッ 例 えば、 非 但 公 これ 開 採点 は

変更になることもあり得ますが、 をお伝えします。 会で討議され、その準備がはじまりました。

ら煮詰められま 次で、例年行って

表するとし た政活費の執行率も ま ネッ ています。 ト公開

公開 つ で の て 公 議 開) 議会に、 会 ホー の 陳 厶

の 後 の 扱

昨 年 取 1)

化会館 うアン 11 ゃ ੈ ਰ੍ਹ 結 ۲ 調 果 公 查 U ケー を を て 表 行 問

和歌山県民文

報告書、

マニュアル、

CDによる開示、

活動 領収書、

報告書、

その資料の公開内容を 後払いなどとしており、

会で公表するテーマなどが、先の全国幹事 **3日に和歌山で開かれる全国大** その概要 記載 メントをつける、 視察報告書については れている活動報告書や ます。 内容を精査してコ

户 2、

支出 さらに、 の 斉に行った政活 領収書等の 昨 年末 ネ に 情

どは 調査、 的に とし て 開 に そ

ます。 に行って 例年 の他 てい ます。 Ę 通 力 1) L١ る 定 落札 調 点 観 な 率 測

員からの口 も情 呼び 情報 う求めてい 上げ 向で検討中です。 口利き記録制 かけ、 5報公開 示請 あがってお Ιţ 公開請 求し 各 1利きに 注請求· います。 発表するよ 求するよう オンブズに 調 文書件名 する方 ij 查 度 うい する も 議対

1 -

ノにたよらない 街づくりと経済 発展を!

阪谷 りです。 昨年9月に発行 ですね。 した118号のとき以来 みなさん。 お久しぶ

阪谷 迫間(ほんと。久しぶりで す。2回休みました。 全国大会が今年、「わ

とになりました。 何とな 文化会館で開催されるこ かやま大会」として県民

迫間 畑中(そうそう、オンブズ らず、気になっています。 緊張しませんか。 用意することも分か

全国 協力の申出いただき の成功に、オンブズ 近畿ネット様よりご ました。ありがとう 」ざいます。 。 「わかやま大会」

> を受けました。 ら電話があり、「わかや 近畿ネットの藤田さんか ま大会」の協力の申し出

阪谷 それはありがたい。 かけてくれていたとは。 同じオンブズとして気に

畑中 ました。 うれしいです。 全国の準備が始まり

畑中 迫間 が決まりつつあるとか。 そうです。詳細は1 調査公表するテーマ

迫 間 す。 のランキングは楽しみで 面に掲載しました。 政活費の情報公開度

畑中 ね です

> 阪谷 ね ズ以外でも忙しそうです 畑中さんは、オンブ

畑中 そうなんです。安倍 から。 政治がとんでもないです

迫 間 山市)に、Rカジノの誘 尾花正啓市長 (和歌

致を断念するよう要請さ

中 道されてい みの会」と ましたよ。 マスコミ報 「あざ

れたこと、

だ人知っています。

宝くじで借金苦に苦しん

サラ被害者 いうクレ・

阪谷 た。 オンブズも、201

5年の全国兵庫大会で、 カジノに反対する決議を しました。 なので、オン

のでは。 ブズでやってもよかった

畑中 筋としては、あざみ の の会だと思ったも ていますから。 もあざみの役員し で。それに、 私

パチンコ、それに です。競輪、 大きな要因の一つ ルは借金苦に陥る 症があると。 はい。 ギャンブ 競馬、

すか。

をなくす会で行いまし 畑中 阪谷 迫間 や、当たらない」と言っ る毎に、5万円づつ買っ ていました。「買わなき 当たることないのに。 その人は、発売され 宝くじで、ですか。

カジノは 刑法の犯罪

畑中 合法化しちゃ、いけない 生むカジノは、そもそも ブル依存症に苦しむ人を いるのに、新たなギャン も廃止すべきだと思って のです。 競輪、 競馬、 宝くじ

迫間 畑中 阪谷 刑法では、ギャンブ ので、 ているのでしょう。 ルを犯罪行為として禁じ カジノ推進法」とかいう 賭博罪としてね。 昨年強行された「IR 合法化されたので



るあざみの会 て左側の4人) (向かっ 迫 間

はギャンブル依存

借金苦の背景に

畑中(そうです。)ないと。()ないと)

ないのか。じゃ、その法

の議席の今の状況では。 ではないでしょう。 国会阪谷 それって、かんたん

の人が怒っています。強行採決の暴挙に、殆どジノ推進法」の昨年末の

畑中 そうだとしてもごカ

をこころででしている。 時間程度で審議を打ち切 長した国会で、たった5

畑中(公明党も自主投票なくなものでした。)会によるあまりにも乱暴

を送と言っていましたが、 を選打ち切りなどに協力 を登しました。 を受しました。 を受しました。 を受しました。 とこでのでは、大手マ を受しましたが、 とと言っていましたが、

推進転換許し難い

阪谷 それにしても、尾花 下長の、推進への転換は 調されていたのに。 畑中 ですよね。 日だった。

と誰もが思ったでしょう阪谷 「それはないぜ」、を上回っていたのに。 を上回っていたのに。 押のアンケート結果 迎間 市のアンケート 結果 畑中 そうです。

迫間 え、それはどういう利益を生み出す民営カジーが合法化できる余地はないのです。

馬は、「公設、公営、公外とされている競輪や競畑中・賭博だけど禁止の例

ےے



いい。 阪谷 そのハードルは結構 はまらないからです。 あって、その要件に当て 益」のためだからなので

反対 対国民の多くは

畑中

そもそも、賭博を犯

ね。

3 -

す。 きくすることが必要で畑中 さらに、その声を大

日本のどこにも

阪谷 迫 間 畑中ですね。それはこれ 阪谷 カジノは「日本にい います。 歌山のどこにもつくらせ らない」「大阪にも、 ものが間違っていると思 興するという考え方その カジノ問題ではできると 市民の共同が必要です。 ない」という一致する広 信じています。 からですが、市民の共同、 範な声の結集というか、 私、カジノで地域振 同感です。

妻や子を

不幸にする

の中でも、とりわけ博打阪谷 「飲む、打つ、買う」にして儲ける産業です。産物も生みだしません。産物も

カジノ解禁する「実施法」の阻止これから

迫間 不幸にします。 必ず何時かは「奥さん」 の打つギャンブルですが、 「子供さん」「家族」を 言い切りますね。

畑中

博打で勝ったお金は

終れないのが博打だから なら、と思ってはじめた 人でも、お小遣い程度で 少しのお小遣い程度

迫間 阪谷 いずれ働かなくなり、 借金を重ねても打つよう になるからです。 のめり込むと。

阪谷 博打する人は、勝っ 畑中(ギャンブルに、たま かることはありません。 記憶を消していくようで た記憶だけ残し、負けた に勝つことはあっても儲

畑中 テラ銭をとり、不幸

阪谷 勝てば働かない で す。 身につかず、おごったり もずんずんのめり込んで 次は勝つと思って負けて いく、それがギャンブル して使ってしまいます。

迫間 阪谷 恐いですよ。 恐いですね。

不幸な人を 生みだして 儲けるカジノ

畑中 厚労省が発表してい 阪谷 今でも日本はギャン です。 ブル依存の人の割合が結 て儲けるのがカジノなの になる人を生みだし続け 構高いのです。

畑中 阪谷 依存者をさらに増や そうとは、とんでもない。 といわれていました。 ても日本は際立って高 に相当し、諸外国と比べ 成人人口の4・8

ڵؚ

外国人も不幸に してはいけない

迫間 でも、県も和歌山市 っていました。 の影響も心配はないと言 にし、依存症も治安悪化 も、カジノは外国人専用

阪谷 迫間 というと 迫間 外国人であっても不 阪谷 了見がせまい、それ は。 幸にしてはいけないと。 ても良いというのは浅ま ジノで懐の金を巻き上げ しい了見というものです。 外国人からなら、カ

阪谷 迫間 畑中 大阪は、日本人禁止 易に行けます。 近いから、 せ それはまた。 大阪はお隣さんで、 和歌山から容

阪谷 大阪につくられれば、 だから大阪もダメです。 山でも増えるでしょうね。 ギャンブル依存者が和歌

なんてことは言ってませ

治安は悪化

をするかも知れない。旅畑中 負けた腹いせに、何 畑中 治安の悪化は、外国 阪谷 ギャンブルで負けた 外国人が、和歌山の街中 の恥はかきすてとよく言 ことになるのですから。 や観光地をウロウロする きませんよ 人専用にしても、払拭で われます。 それじゃ、治安悪化

すよ。

どが一体となったもので

ピングモール、ホテルな

経済効果は マイナスも

畑中

そういうことです。

迫 間 阪谷 でも、経済効果は 阪谷のあります。だって、 迫間 え、マイナスの経済 ました。 効果もあるのですか。 負のマイナスの経済効果 の経済効果を強調してい に、会議場施設、レクリ IRカジノは、カジノ以外 も生みだします。 エーション施設、ショッ 尾花市長は、プラス

阪谷 そうです。周辺地 迫間 そこに、人やモノが や街中の購買力や産業の谷のそうです。周辺地域 集中することになるから ですか。 衰退、税収の減少などは

十分予想できます。

阪谷 配するなら、大阪にだっ ル依存症をほんとうに心 て、つくらせてはいけま 当然、でしょう。 和歌山人のギャンブ ても何一つ解消しないと。 懸念は、外国人専用にし

阪谷 そうです。536万

人もあったそうですよ、

ました。

ギャンブル依存の人が(13

阪谷 街中は雇用も低下す るでしょうね。

いですか。

とは避けがたいのではな 人さんが打撃をうけるこ 畑中

和歌山市の街

の)商売

当金として手に入れます。

カジノの設置は、

玉

迫

間

そうすると、

マファイヤの 抗争が現実に

迫 間 の暗躍の心配もあるので 暴力団やマファイア ありますよ。マカオ 畑中 迫

も有力地とする声がきか

ここにきて、

畑中

では、

カジノ施設内での

スがありました。 士の抗争に発展したケー トラブルからマフィア同

ダリングに使われてしま カジノがマネーロン

より入手したお金をカジ う可能性があります。 で使い、勝った分は配 脱税などの違法行為に

阪谷 迫 間 すよね。 者だと、 ダリングにカジノが使わ れるというのです。 しまいますね。 だから、マネーロン 仁坂知事は、 自認されてい 推進論 ま

蕳 れます。 す か。 そんな声があるので

畑中 です。 博衆議員の政治力が根拠 ありまして、二階俊

迫 間 すい。 でも、 でしょう。 なるほど。分かりや 大阪は強敵

阪谷 選ばれることは、 いとみるべきです。 お隣だから、 まずな 両方が

出所がわからなくなって お金の 和歌山 阪谷 それに、カジノに では、 業は、 見込みは薄い。 っています。 方はないでしょう。 れています。 が は国内2、3カ所とい 入を狙っている海外の企 許可した区域で、 日本人のお金を狙 なおさら、 外国人専用 だから、 勝てる まず

参

を使って欲しいです。

誘 げるのは早計 致 に手を挙

阪谷 迫間 畑中 かも。 機運を高めるのが、 くり、「実施法」 が挙がるという状況をつ げるのでしょうか その狙いあり得ます 誘致にあちこちで手 なのに何故、 制定の 手を挙

きではありません。 ナスの経済効果の試算も 誘致に手を挙げるべ だとすると、 なおさ

周

・まち中経済は

退

IRカジ

も早計です。

畑 中 は無駄遣いです。 職員を当て公金を使うの 勝つ見込みも薄い誘致に 検討も不十分なま

両 わ

迫間 まともなことに職

ないで、手を挙げるの

ま

阪谷 今日はこの いことがありそうですが、 まだまだ言い足りな



第21回定期総会を下記のとおり行いますので、 是非、 ご参加下さい。

時 \Box 4月13日(木) PM6時~

İ

場 所 和歌山合同法律事務所

会議室

総会終了後懇親 会(会費3000円) を行います。 加される方は畑 中までご連絡下

当面の予定

3月 6日 PM 4:00~ 二ュース発送作業日 3月16日 PM 6:00~ 第6回全員会議 4月 6日 PM 2:00~ 政務調査費訴訟第4回裁判 4月13日 PM 6:00~ 定期総会 4月24日 PM 4:00~ 編集会議 5月 8日 PM 4:00~ ニュース発送作業日 5月18日 PM 6:00~ 第1回全員会議

裁判情報

県議·政務調査費違法支出金 返還請求住民訴訟

1月30日に第3回裁判が行われました。この日は、当方から、当方の請求についてより詳しい内容を主張した書面し陳述しました。それに対する相手方からの反論が次回です。

次回期日は、4月6日(木)午後2時からです。



次回会員会議のご案内

日 時 3月16日(木)午後6時~

場 所 和歌山合同法律事務所·会議室

こぞってご参加下さい。